

Personalidades destacan legado de Guillermo Teillier

El Ciudadano · 29 de agosto de 2023

El presidente Gabriel Boric se pronunció para lamentar su pérdida y anunciar su decisión de decretar duelo nacional



Varias personalidades lamentaron el fallecimiento del presidente del Partido Comunista de Chile (PCCh), Guillermo Teillier, figura relevante en la historia de la organización y en la lucha contra la dictadura.

“Su legado más importante fue la consecuencia. Hasta el último segundo de su vida hizo todos los esfuerzos para entregar un aporte a la causa común”, expresó el secretario general del PCCh, Lautaro Carmona.

Teillier falleció esta madrugada tras presentar complicaciones asociadas a la Covid-19 que lo mantuvieron internado durante varios meses en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile.

El presidente chileno, Gabriel Boric, expresó su pesar por el fallecimiento del dirigente histórico y referente del Partido Comunista y en homenaje a su entrega al país decidió decretar duelo nacional.

En un mensaje en las redes sociales, las Juventudes Comunistas recordaron que Teillier apoyó con todas sus fuerzas al gobierno de la Unidad Popular, de Salvador Allende, y fue un luchador contra la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

“Hasta siempre querido compañero. Tu vida y tu ejemplo de lucha quedarán guardados en la memoria del pueblo de Chile. Tú fuiste uno de los imprescindibles en nuestra lucha”, escribió en las redes sociales la diputada Karol Cariola.

Mientras, la senadora Claudia Pascual destacó su sensibilidad y lucha a favor de los trabajadores, las mujeres y las juventudes.

Nacido el 29 de octubre de 1943, el político, escritor y profesor chileno presidía el PCCh desde 2005.

La ministra de Defensa, Maya Fernández, expresó sus sentidas condolencias a la familia del dirigente histórico de esa organización y envió su abrazo solidario a toda la militancia del PCCh.

Fuente: Prensa Latina

Sigue leyendo...



¿Qué dijo el presidente Gabriel Boric sobre la muerte de Guillermo Teillier?

Fuente: El Ciudadano